



10月 園だより

令和2年10月1日(木)
尚徳福祉会 井荻保育園

園庭の柿の実が少しずつ色づき始めました。秋の深まりを感じる今日この頃です。

先月は園庭や散歩での戸外あそびを楽しんだ子ども達。そして、幼児クラスは「いおぎンピック」に向けて園庭やホールで練習を重ねています。その姿を見る乳児クラスの子供達も憧れのまなざし。そしてたくさんの拍手を送っています。今年の運動会は形を変え、保護者の方に実際見ていただくことはできませんが、それでも心身共に成長した子ども達の姿を映像でご家庭にお届けできるよう、8日の「いおぎンピック」を子ども達も職員も楽しみにしているところです。

今回、コロナ禍での運動会ならぬ「いおぎンピック」になりましたが、“目標を持つ”ことがいかに大切か改めて私は子ども達に教えてもらいました。一人でがんばるもの、友だちと力を合わせるもの、みんなで協力しないとできないもの。そんなひとつひとつに気持ちを込めて取り組んでいる子ども達の表情は、本当に輝いています。「いおぎンピック」ではさらにすてきな表情を見せてくれると思います。

心地よい秋の自然の中、乳児クラスも体をたくさん動かし、探索活動を楽しみながら自然の恵みに触れあう経験がたくさんできるよう、見守っていきたいと思います。

今月の予定

- 1日(木) いおぎンピック予行練習
(2日雨天予備日)
- 8日(木) いおぎンピック
(9日雨天予備日)
- 12日(月) ~16日(金)
5歳児保育参加週間
- 13日(火) 乳児身体測定
- 14日(水) 3, 4歳児身体測定
- 19日(月) 5歳児身体測定
- 20日(火) 大原さんの会(5歳児)
避難訓練
- 22日(木) 0歳児健診
おばさんず(4, 5歳児)

いおぎンピックやります!

10月8日(木) 幼児クラスによる「いおぎンピック」を園庭で行います。今年ならではの「いおぎンピック」。毎日遊んでいる園庭で、いつもの笑顔で楽しく参加してくれることと思います。応援していただいね。



個人面談実施中

保護者の皆様にはお忙しいところ時間を作っていただきまして、ありがとうございます。ご家庭や園での様子等を共有することで、大変有意義な時間を過ごさせていただいております。今後も何かありましたら、いつでもお声掛けいただけたらと思います。

幼児クラスの保護者の皆様も今月から始まりますので、どうぞよろしくお願いたします。

一年の後半になりましたので、10月より昼食の提供時間が各クラス、約10分程度遅くなります。ご家庭での朝食をしっかり摂り、元気に活動できるようお願いたします。

※1歳児担当が、都合により9月末日で退職いたしました。10月1日からフリーが担任になります。よろしくお願いたします。